

Artikel vom 18.06.2013

Dorothee Bär überreicht „Schlaumäuse“-Tablet

Dorothee Bär überreicht „Schlaumäuse“-Tablet

„Das Programm „Schlaumäuse“ vereint Sprachübungen und Medienkompetenz auf eine sehr durchdachte Art. Kinder werden spielerisch motiviert, Worte nachzusprechen. Gleichzeitig können sie in Begleitung von Erzieherinnen und Erziehern erste Erfahrungen im Umgang mit Tablet-Computern sammeln“, so Dorothee Bär. Bär setzt sich dafür ein, dass noch weitere Kindergärten mit der Schlaumäuse Software ausgestattet werden. Die Firma Lenovo Deutschland GmbH hat hierfür die Computer bereitgestellt.

Die Bildungsinitiative „Schlaumäuse - Kinder entdecken Sprache“ von Microsoft und Partnern unterstützt die frühkindliche Sprachförderung von 5- bis 7-jährigen Kindern. Die Lernsoftware wurde von Didaktikexperten mit wissenschaftlicher Begleitung der Universität Erfurt entwickelt. Die Bildungsinitiative besteht bereits seit mehr als zehn Jahren und steht unter der Schirmherrschaft des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend.

Die Bildungsinitiative unterstützt inzwischen rund 8.500 Kindergärten in ganz Deutschland bei der frühkindlichen Sprachförderung. Die im November 2012 vorgestellte neue Version der Schlaumäuse-Software wurde mit dem Deutschen Bildungsmedien-Preis digita 2013 in der Kategorie Vorschulisches Lernen ausgezeichnet und steht kostenfrei für Kindergärten und Grundschulen als Windows Store-App, als Desktop-Version zum Download und Nutzung unter Windows 7 sowie als Web-Applikation zur Nutzung im Browser bereit.

Mehr Informationen finden Sie unter www.dorothee-baer.de